

OFRECE COLABORACION. - Para que el dulce tradicional de la Ciudad de Santa Ana, pueda ser elaborado por la juventud salvadoreña. la señora Zoila Margarita Vanegas ofrece al Director de la Casa de la Cultura, señor David Baños Ordónez, enseñanza a los interesados en ese tipo de artesanías y que asisten a la entidad cultural

## Clínicas Atenderán a Hijos de Profesores

De beneficio para el ma-gisterio nacional ha sido la creación de varias clínicas asistencias para atender a los hijos de los profesores que no han cumplido los doce años, según manifiestan funcionarios de Bienestar Magisterial, del Ministerio de Educación.

Bajo este nuevo progra-ma se encuentran fun-cionando cuatro clínicas pediátricas en Ciudad Delgado, San Bartolo, Mejica-nos y en Bienestar Magis-terial. Estas dan consulta a los pacientes entre una y tres de la tarde de lunes a viernes.

Los menores que son atendidos en los centros asistencialesson hijos de los maestros que se en-cuentran en servicio y gozan delas mismas aten-ciones que el profesor, ya que si es necesario un especialista de inmediato es

Con relación a las medicinas que el paciente necesita, éstas son adquiridas en las farmacias que Bienestar Magisterial ha contratado para tal fin.

Las clínicas para hijos de los profesores por el momento han sido creadas en esta capital, pero se tiene el proyecto de incrementar este servicio en los demás departamentos del país, con el fin de descen-tralizar las clínicas de esta ciudad.

Por otra parte, se nos informa que en las oficinas de Bienestar Magisterial. ha sido abierta una clínica para profesores jubilados, los cuales son atendidos en consultas generales de lu-nes a viernes de 4. a 6 pm. por un doctor especializado. Asisten a diarioentre 10

# . Destacan Importancia de **Pequeños Comerciantes**

"El denominador común del pequeño empresario es el esfuerzo, la voluntad de trabajo, el espiritu de superación y la honestidad y modestia con que se desenvelve en la retividad ecomodestia con que se desen-vuelve en la actividad eco-nómica del país, sirviendo a la comunidad en forma tesonera, en el logro del progreso social", dijo el li-cenciado Edgar Antonio Mejia Flores, al referirse al papel del pequeño em-presario. presario.

presario.

Al hablar de la responsabilidad, honestidad y modestia del pequeño empresario, dijo que "una tarde,
en una junta directiva del
IRA, el representante de
las pequeñas cooperativas agricolas comentaba a solas yen forma modesta a otro director, que por la se-

quía, la producción de su-maiz no le había dado el rendimiento mínimo para poder cumplir con el crédito que le había otorgado el Banco de Fomento Agro-pecuario; sinembargo, había vendido su casita para poder pagar".

Como si esto fuera poco, agregó, los amigos de la pequeña empresa son forjadores de una nueva sociedad, porque han forjado profesionales en todos los campos, desde obreros es pecializados hasta el me-jor profesional académico

en cualquier disciplina. Luego puntualizó que eso lo han hecho con su esfuerzo a traves de la fami-lia, con su ejemplo diario a

sus compañeros y con el -Favor pase a la página 39.

# Garantías al Transporte **Pueden Evitar los Paros**

terminantes para la continuidad de las actividades productivas es el transporte, por lo que garantizar su funcionamiento contri-



Este domingo, el Club Salinitas ofrece a sus visi-tantes 6 peleas de boxeo, con motivo de la inaugura-ción de su cuadrilátero. Las peleas se iniciarán a la una de la tarde. Asistirán personalidades vinculadas estrechamente con el bo-

-Favor pase a la página 27.



RECIBIRA PREMIO FEPRO.— El licen-FEPRO.— El licen-ciado Carlos Benjamín Valiente ha sido nominado el "Administra-dor de Empresas del Año", designado por la Asociación Salvadoreña de Profesionales en Administración de Empresas, ASPAE. Dictará una conferen-cia sobre "El Desarrollo Organizacional en la Empresa Pública y Privada"

mientos provocados para desestabilizar económicamente al pais

Lo anterior ha sido ex-Lo anterior ha sido expresado por ciudadanos que piensan que, garantizando el transporte, especialmente el urbano, dificilmente puede paralizarse la actividad productiva, desde luego que los salvadoreños trabajadores han demostrado que cuando existe el deseo de trabajar se lucha contra todos los obstáculos para lograr-lo. Desafortunadamente. el transporte es uno de los tropiezos que no pueden vencerse en determinado momento, por la distancia que existe entre los hoga-res y los centros de traba-



ASALTAN SUCURSAL FOTOGRAFICA EN SANTA TECLA

Ocho hombres encapuchados, y todos portando armas de grueso calibre, asaltaron una sucursal de Distribuidora Fotográfica, en Santa Tecla.

Según versiones, los asaltantes llegaron al local como a las once de la ma-ñana del viernes y después de amenazar a los em-pleados, robaron la mercaderia existente en el lugar

Calculan que las pérdi-das ascienden a varios cientos de colones.

## CUATRO ASESINADOS EN IZALCO

Cuatro personas murieron asesinadas la noche del jueves en Izalco, Son-

Declaraciones de testigos dicen que varios individuos armados de pisto-las y metralletas, irrum-

-Favor pase a la página 39.

no puede pasar inadverti-da, la sugerencia es que se busque la forma de garan-tizar el transporte para los trabajadores, y una mane-ra de hacerlo sería militarizando el transporte ante una emergencia con lo que todas las unidades que circularan tendrían la se-guridad de no ser des-truidas, y el patrullaje

sería más extenso y más eficiente al viajar en cada unidad los miembros de la

unidad los miembros de la autoridad.
Esto —opinan los ciudadanos— es solamente una idea, pero podríanestudiarse otras alternativas que permitieran la continuidad de las actividades productivas mediante un sistema de transporte ga-

#### Confirman Fusilamiento de Confeso de Asesinato

Confirmación de la pena de muerte por fusilamien-to contra el reo confeso Manuel Enrique Martínez Palma, de 32 años, emitió la Cámara 2º de lo Penal de San Salvador, en un caso de asesinato y robo que se ventiló en el Juzga-

Los hechos ocurrieron como a las seis y media de la tarde del 26 de octubre de 1969, en el cantón Can-delaria, San Francisco Chinameca, (Chinamequita), en donde los espo-sos Julio Armando Coreas y Concepción de Coreas tenían una tienda, con la cual se ganaban la vida. Hija de ambos era la niña Griselda Coreas, de 7 años, quien junto con su padre fue asesinada en aquella

en asesmada en aquena fecha.

En el juicio aparece que Martínez Palma y Oscar Antonio Palma, de 19 años, se colocaron afuera de la tienda cuando llovía. Al -Favor pase a la página 27.

#### Muchas Atracciones en la Feria de Colonia

Muchas atracciones esperan a los asistentes a la 'eria Internacional de Colonia, Alemania, por cele-brarse en septiembre, según comunica la Cámara de Comercio e Industria Guatemalteco-Alemana, encargada de coordinar todo lo pertinente a dicho evento en nuestro medio

La Feria se denomina Photokina'80, y durará del 12 al 28 de septiembre, con horarios de entrada desde

las 9 hasta las 18 horas, con precios que varían desde 20 hasta 60 marcos alemanes

Entre las atracciones se encuentran galerías foto-gráficas y exhibiciones ci-nematográficas de Photo-Kina, en el Palacio de Be-llas Artes (Kunsthalle) de Colonia, todos los días de las 10 a las 20 horas; una exposición en el "Kunstve-rein" de esa ciudad indus--Favor pase a la página 32.

## Roban Miles de Colones a Montepio La Confianza

Un grupo como de quin-ce a dieciséis sujetos ar-mados de pistolas y una metralleta, asaltaron y ro-baron ayer el Montepio

Confianza", Avenida Sur 130, en las in-mediaciones de la Plaza Libertad, de esta capital.

Estos ladrones, según declaraciones, al irrumpir en el negocio a eso de las nueve de la mañana, ate-morizaron a los empleados y usuarios, diciéndoles que arrojarian bombas incendiarias si no accedian a sus exigencias de entregasus exigencias de entrega-rles joyas y dinero en efec-tivo. Otros, mal vestidos pero armados, se queda-ron en la calle para evitar que alguien entrara.

Uno de los delincuentes obligó a una empleada a a-brir la caja fuerte del estaprir la caja tuerte del esta-blecimiento, pero al decir-le que no sabia de su exis-tencia fue obligada a revelar el nombre de la persona encargada que, posteriormente, pistola en la cabeza, tuvo que hacer lo ordenado por el forajdo.

Los ladrones no se llevaron armas, pero sí las prendas de oro y el dinero, todo lo cual hace subir el monto de le robado a varios miles de colones, aunque no se ha determinado el total.

Luego de cometer, el asalto, los ladrones sa-lieron del local y aborda-ron dos vehículos que esperaban enfrente y se fueron con rumbo Norte.



RECONOCIMIENTO A MAESTRO. — Un éxito constituyó el concierto del maestro Mario Cardona Lazo (centro), el cual fue patrocinado por la Asociación Amigos del Arte. Con el maestro actuaron dos de sus mejores alumnos: Edgar Sol y Roberto Suay. El programa incluyó obras de Mango-ré y E. Tárraga. Miembros de Amigos del Arte le entregan un "poster" alusivo al concierto. De izquierda a derecha: doña Cristina Zelaya de Alvarado, María de los Angeles de Castillo, maestro Cardona Lazo y Elías Cas-